14 PROVINCIA LA GACETA JUEVES 2 DE MARZO DE 2023

Carbajosa destinará 440.000 € a dos nuevos talleres formativos

• Forman parte de los 46 de toda la provincia, que llegarán a 456 personas desempleadas

• La inversión total de la Junta en Salamanca asciende a **9 millones de euros**

EÑE

Carbajosa de la Sagrada — Albañilería y atención sociosanitaria son las dos modalidades formativas en las que van a recibir formación durante 9 meses un grupo de 18 desempleados en Carbajosa de la Sagrada. Durante este periodo, además de mejorar su empleabilidad van a cobrar el salario mínimo interprofesional. La inversión prevista, entre la aportación de la Junt y la del Consistorio supera los 440.000 euros.

Estos son dos de los 46 talleres formativos que se van a desarrollar en la provincia gracias a una inversión de 9 millones de euros que realizará la Junta, con el apoyo de los Consistorios, y supondrá la formación de un total de 456 personas.

Cabe destacar, que en toda la Región se van a desarrollar un total de 219 acciones formativas que contarán con una inversión de 36 millones de euros, con lo que las ubicadas en la provincia supondrán un 21% del total autonómico. El presupuesto que este año se destinará a estas acciones en toda la Región ha crecido un 12%. La formación repercute de manera directa en los ciudadanos y fomenta la contratación, ayudando a reducir la tasa de desempleo. Los programas combinan trabajo real y formación asociada a las labores que dan a desempeñar. Además, ayudan a la adquisición de una cualificación y de competencias enmarcadas en los distintos certificados de profesionalidad con el fin de favorecer la inserción laboral de las personas que participan en los mismos.

"Ahora mismo hay una gran demanda de trabajadores tanto en el sector sociosanitario como en el ámbito de la construcción, y ambas iniciativas están presentes en la forma-



Los alumnos con las autoridades en la presentación. EÑE

ción que arranca hoy en Carbajosa de la Sagrada", reseñó el delegado territorial de la Junta en Salamanca, Eloy Ruiz durante la presentación de los talleres formativos. Por su parte el gerente del Ecyl, Juan Carlos Sánchez, argumentó: "La Junta vuelve a invertir este año de manera importantísima en Salamanca por el alto

grado de inserción que se ha logrado con los programas del pasado año, que supera el 40%". En la presentación de esta iniciativa también estuvo presente el regidor de la localidad, Pedro Samuel Martín, que agradeció a la Junta, "su compromiso con la inserción laboral de los desempleados del municipio".

LOS DETALLES

ALBAÑILERÍA Y ATENCIÓN SOCIOSANITARIA

→ Los dos talleres formativos para desempleados que se van a llevar a cabo en Carbajosa a lo largo de los próximos 9 meses se denominan "Fuente de Valdehigal II" y "Carbajosa a tu lado". En el primero se desarrollarán labores de albañilería, pavimentación y cantería con un total de 8 alumnos. En el segundo, la iniciativa se destinará a la atención sociosanitaria a domicilio y habrá una decena de alumnos en formación.

UN ESPACIO DE OCIO CON NOMBRE PROPIO

> Entre los trabajos contemplados en el taller de albañilería fugura la continuidad de las labores de acondicionamiento del paraje de Valdehigal para la creación de paseos pavimentados en adoquín y otros secundarios, que permitan recorrer el parque. Además, los alumnos realizarán pequeños trabajos, entre otros, de fábrica de ladrillo para absorber pequeñas diferencias en el terreno; y aplacado y revestimiento de los muros con piedra de distintos tipos de la zona. En la fuente se colocará sillería de arenisca.

Actividades de ocio y una gala, en el Día de la Mujer en Santa Marta



La edil de Santa Marta, Mari Cruz Gacho. EÑE

Santa Marta de Tormes—La programación de la celebración del Día de la Mujer en Santa Marta arranca hoy con la exposición 'Homenaje a la mujer', que podrá visitarse hasta el 21 de marzo en el vestíbulo del Museo del Grabado. La muestra es obra de cinco fotógrafos de la Asociación Cultural Fotográfica El Tormes que han reunido una colección de 14 instantáneas de mujeres de todas las edades y orígenes en situaciones de su vida cotidiana.

En cuanto a las jornadas de puertas abiertas, se han previsto para nueve actividades que habitualmente se realizan en el Edificio Sociocultural. Gimnasia de mantenimiento, zumba, pilates, taller de costura, yoga, gimnasia antiestrés, taichí e incluso scrapbooking estarán incluidos en estas jornadas. Para el día 8, además, se ha previsto retomar la celebración de la gala municipal 'Con nombre de mujer', que llegará a su sexta edición. Tal como reseñó la edil del área, Marí Cruz Gacho, "premiamos a esas santamartinas de origen o de adopción que han conseguido, a veces en la sombra, hacer de nuestro pueblo lo que es". EÑE



Beatriz Dudes, Miguel Ángel González y Concepción Miguélez durante la presentación de la misión. EÑE

La imagen del Jesús Despojado cumplirá su misión jubilar en Alba durante una semana

• La Iglesia de la Anunciación de la villa ducal lo acogerá del **16 al 23 de marzo**

Alba de Tormes—La Iglesia de la Anunciación de Alba de Tormes acogerá desde el 16 hasta el 23 de marzo la Sagrada Imagen del Jesús Despojado de sus vestiduras de Salamanca. Se trata de una misión integrada en el Año Jubilar Teresiano impulsada en gran medida por el

Ayuntamiento de la villa ducal, la Junta de Cofradías de Alba, el Carmelo albense y la propia Hermandad Jesús Despojado de Salamanca.

Una de las actividades más destacadas será el solemne Vía Crucis Penitencial Carmelitano con la imagen del Jesús Despojado y acompañamiento musical que tendrá lugar el viernes 17 de marzo y otro de los actos importantes será la presentación de la Semana Santa de Medina de Rioseco.

Miguel Ángel González, prior del Carmelo, afirmó: "Queremos celebrar la esencia por la cual se concede el Año Jubilar, que es que los cristianos nos acerquemos más a Jesucristo". Por su parte, Beatriz Dudes, hermana mayor de Jesús Despojado, afirmó que "es un privilegio volver en nuestra segunda misión; siempre hemos sentido el calor de los albenses y hay mucha devoción a nuestras imágenes". Concepción Miguélez, regidora municipal, recalcó la importancia de esta misión y agradeció a la Hermandad "el esfuerzo que supone para ellos desprenderse de su imagen durante este tiempo". **EÑE**